



Pièces	9 Pièces
Superficie	255 m²
Référence	042023-013
Prix	2 200 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Ref. 042023 013 - Cette propriété exceptionnelle est un véritable havre de paix, située dans une vallée idyllique à proximité de La Garde Freinet. S'étendant sur un terrain d'environ 5 hectares, la propriété se compose d'une maison principale et d'une maison d'amis, chacune offrant une vue imprenable sur les environs verdoyants. La maison principale, une magnifique bâtisse en pierre de style bergerie, a été agrandie pour offrir des équipements modernes et un niveau de confort optimal. D'une superficie totale de 255m², la maison principale s'ouvre sur une pièce de vie avec une cheminée, offrant ...

Ref. 042023 013 - Set within remarkable grounds whilst being close to the village of la Garde Freinet, this enchanting stone property has been renovated and extended to a good quality whilst offering superb accommodation that is complemented by charming outdoor entertaining areas. Offering approximately 255 sqm of accommodation in total, the property comprises: Main House (approximately 195 m²)- On the main level - a beautiful living room with a fireplace, a Provencal style kitchen, an office, guest toilet, and three bedrooms with two bathrooms, dressing. On the garden level - an independent ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

